

Embrach, 26. März 2020

## Medienmitteilung

KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit

### So stellt sich das KZU dem Corona-Virus

Das KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit stellt sich dem Corona-Virus und ist gerüstet. Per 18. März hat es im Pflegezentrum Embrach eine Isolationsstation für insgesamt 17 Patienten/innen eingerichtet. Ziel dieser Massnahme ist es, Plätze zu schaffen, damit die Akutspitäler rechtzeitig verlegen können.

Ein erster Patient, der das Covid 19 Virus erfolgreich überstanden hat, wurde bereits vom Spital ins KZU verlegt. Der über 70-jährige Mann wurde aus Sicherheitsgründen auf der Isolationsstation einquartiert und braucht weiterhin Pflege und Betreuung. Nach aktuellem Stand der Wissenschaft ist er nicht mehr ansteckbar. Ziel ist es, dass er baldmöglichst nach Hause zurückkehren kann.

Das KZU unternimmt verschiedene Massnahmen, um seine Mitarbeitenden und Bewohnerinnen / Bewohner vom Virus zu verschonen und sich der aktuell schwierigen Situation zu stellen. So ist es ihm u.a. ein grosses Anliegen, dass ein Betreuungsangebot für die schulpflichtigen Kinder seiner Mitarbeitenden gewährleistet wird. Dieses ist angelaufen und bereits in Betrieb.

Damit der Kontakt zwischen den Bewohnerinnen/Bewohnern und den Angehörigen aufrechterhalten werden kann, hat das KZU Handys auf den Pflegestationen verteilt.

Diese und natürlich alle durch den Bundesrat und die Gesundheitsdirektion auferlegten Massnahmen werden vom KZU jeweils umgehend umgesetzt, damit die Sicherheit seiner Bewohnerinnen und Bewohner sowie seiner Mitarbeitenden auch weiterhin gewährleistet bleibt. André Müller, CEO KZU: «In einer so schwierigen Zeit wie jetzt, gilt es, noch mehr zusammenzuhalten. Es ist unglaublich, welchen Einsatz die KZU-Mitarbeitenden leisten. Ihnen gebührt ein herzliches Dankeschön.»



---

*Das KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit mit Sitz in Bassersdorf ist eine öffentlich-rechtlich organisierte interkommunale Anstalt. Ihr gehören 20 Gemeinden aus dem Zürcher Unterland an. Das KZU betreibt Pflegezentren in Bassersdorf und Embrach mit total 214 Plätzen. Weitere 16 Plätze werden in Pflegewohnungen im Zentrum Bären in Nürensdorf angeboten.*

*Das KZU bietet vorwiegend älteren, pflegebedürftigen Menschen ein Zuhause und führt ein breites Angebot an ambulanten Dienstleistungen. Es bietet verschiedene spezialisierte Angebote, darunter Pflegeplätze für Menschen mit Demenz. Das Pflegezentrum Bächli führt das Label „Qualität in Palliative Care“. Das KZU beschäftigt rund 510 Mitarbeitende und bildet rund 75 Lernende und Studierende in 14 verschiedenen Berufsgruppen aus.*